



Nous nous sommes rencontrés avec les responsables des écoles de natation en visioconférence cette semaine. Deux rendez-vous le mardi 26 et le mercredi 28 février 2021. Nous avons pu discuter autour du corps flottant et de l'aisance aquatique. Nous espérons avoir déclenché un début de réflexion autour de nos pratiques et, nous l'espérons, construire une dynamique de groupe.

17 personnes ont participé. (END – CYN – CNBE – CNSMO – ESM – CAO – GPSCE – USRO -EB – SCA 2000 et CNA – ENL91- EN.) (MEN et USG excusés.)

(Absent : COU – CND – ENSG – BAC – CNV – ASCE – VEMAC – ENVY - SNM)

Nous remercions Monique Raffestin pour sa participation

Assistant technique Départemental
Franck HEURTAS